

Fecha: 26-02-2025
 Medio: Puranoticia.cl
 Supl.: Puranoticia.cl
 Tipo: Noticia general
 Título: Delegado Presidencial revela los motivos por los que se hizo ingresar al "Monstruo" a la Quinta Vergara pese al corte de luz en Viña

Pág.: 11
 Cm2: 664,8
 VPE: \$ 0

Tiraje: Sin Datos
 Lectoría: Sin Datos
 Favorabilidad: No Definida

Delegado Presidencial revela los motivos por los que se hizo ingresar al "Monstruo" a la Quinta Vergara pese al corte de luz en Viña



El delegado presidencial regional de Valparaíso, Yanino Riquelme, realizó un balance de lo que fueron las horas con **Estado de Excepción por Catástrofe**, con el respectivo toque de queda, decretado producto del extenso corte de energía eléctrica en el país.

El máximo representante del Presidente Boric en la región aseguró que **la situación "se encuentra completamente normalizada"** y que la luz llegó en su totalidad antes de la 1:00 hora de la madrugada, según le informaron las empresas distribuidoras.

"Todas las empresas distribuidoras eléctricas fueron haciendo sus reportes y la Superintendencia de Electricidad y Combustible fue haciendo el reporte minuto a minuto y, por lo tanto, hay una reposición completa. **Hay algunos semáforos apagados, pero es parte de la situación normal que se está desarrollando en la ciudad**", agregó.

"Volvemos al estado normal y se informó a nivel nacional del levanta-

tamiento del Estado de Excepción por Catástrofe y, por lo tanto, del levantamiento del toque de queda. **En general, dentro de la región todo bajo la normalidad**", añadió. En cuanto al Festival de Viña, Yanino Riquelme manifestó que **"se levantan todas las restricciones y no hay ningún inconveniente con las jornadas del Festival de Viña, obviamente siempre atentos a la situación que podría ocurrir en el día**. La organización del evento nos informó sobre la restitución de la jornada del martes al sábado 1 de marzo, todo dentro de los estándares normales".

"Fuimos haciendo minuto a minuto el análisis, respecto al Festival, dada la relevancia del evento y el impacto que tiene a nivel nacional e internacionalmente. **Primero, hicimos un análisis y se concluyó con la productora y con la Alcaldesa, respecto de hacer entrar a las personas (a la Quinta Vergara) para que estuvieran en una situación más cómoda, con hidratación y mejor que estando en la ca-**

Yanino Riquelme explicó que la decisión se adoptó con la producción del Festival de Viña y la alcaldesa Ripamonti, con el objetivo de darles mayores comodidades al público.

lle. Y, lo segundo, es que se estaban haciendo una serie de pruebas en el sistema eléctrico, de tal forma que, en algún momento, incluso, dentro de la Quinta Región, éramos una de las regiones que llevábamos un mayor avance respecto de la restitución del suministro", sostuvo. Añadió que **"las pruebas que se fueron desarrollando durante la tarde noche, tuvieron algunos inconvenientes y, por lo tanto, al final tomamos la decisión de suspender el Festival, pero era parte del análisis que se estaba haciendo minuto a minuto**. No había una decisión tomada que se postergó,

sino que ésta se fue tomando minuto a minuto y las condiciones estaban señalando en algún momento que era posible. Así se le transmitió al público, pero en un momento ya no era recomendable mantener la situación, dado que, incluso, hubo reposición y después se volvió a cortar".

Riquelme insistió en que **"se intentó la posibilidad de ejecutar la jornada, eso fue lo que le transmitimos a toda la gente, eso fue lo que concordamos a nivel nacional"**.

Por último, respecto a que la última jornada de Festival de Viña coincidirá con el partido de Everton, la autoridad expuso que "hemos analizado aquello y todo el refuerzo de Carabineros para cubrir el evento del Festival de Viña se extiende para cubrir el 1 de marzo, además, de todas las medidas del plan «Verano Seguro», de manera que **no vemos, por ahora, dificultad en enfrentar ambos eventos masivos**".